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Как готовитесь к жатве?

■VМЕЛОЧЕЙ НЕ ДОЛЖНО БЫТЬ
В совхозах района наряду с за-

готовкой кормов идет подготовка

к жатве. Необходимо все преду-

смотреть, проанализировать не-

удачи прошлого года, тщательно

подготовить уборочную технику,

опробовать ее в действии.
Однако этого недостаточно для

\юдей, которые будут убирать
хлеб. Они вправе знать, а как же

дела в соседней бригаде, отделе-

нии, на совхозном току. Все ли

там готово для того, чтобы свое-

временно начать жатву и вести

ее   быстро   и   широким   фронтом.
В период уборки не бывает чу-

жого хлеба. Весь он наш, поэто-

му, механизатор, полевод, специа-

лист не вправе считать себя гото-

вым к этой ответственной поре,

если есть даже мелкие недостат-

ки, ибо в ходе уборки они могут

обернуться в крупные и привести

к потерям зерна и времени.

По мнению инженерной служ-

^»бы совхоза «Старопольский», в их

Хозяйстве дела с подготовкой к

жатве не так уж плохи. Действи-
тельно, здесь уже многое сделано.

Подобраны комбайнеры. Из ше-

сти комбайнов четыре готовы к

выходу в поле. Из 7 картофелеко-
палок — 4 отремонтированы, ос-

тальные—требуют доладки. Поло-
жительным является и то, что го-

тово к действию оборудование
картофелесортировочного пунк-

та. Полностью отремонтированы

комбайны для уборки силосных

культур.

Не вызывает особых претензий
л механизированный ток. Все ме-

ханизмы его отремонтированы.

Бригада    по   механизации  трудо-

емких процессов в составе М. В.
Лебедева, В. Я. Быстрова, А. И.
Кузнецова, И. Н. Асташкевич и

А. М. Михайлова на днях завер-

шила ремонт барабанных суши-

лок. Сейчас на току строятся бун-
кера-накопители, которые позво-

лят высвободить рабочую силу от

погрузки зерна. Это новинка на

току. В нее мало кто еще верит,

но, судя по замыслам инженерной
службы, — дело стоящее и навер-

няка экономичное. Ведь теперь не

придется при транспортировке

зерно насыпать в мешки и гру-

зить в машину вручную. Из бун-
кера-накопителя оно само будет
высыпаться в кузов. Остается его

накрыть брезентом и доставить по

назначению;

В совхозе два механизирован-

ных тока. Хорошей инициативой
является то, что в обоих ре-

шено расширить площадки при-

нудительной вентиляции. Сейчас
на этой работе заняты шефы из

Ленинграда. Трудятся они стара-

тельно. На токах одно плохо: не-

достает шнеков для транспорти-

ровки зерна. Заявку на них объ-
единение «Сельхозтехника» пока

еще не выполнило.

В хозяйстве главные силы меха-

низаторов, в том числе и ремонт-

ных рабочих, заняты на заготов-

ке кормов. Тем не менее, и в этих

условиях руководители сочли воз-

можным начальника отряда по за-

кладке сенажа Н. М. Данилова,
трактористов К. В. Иванова, Б. А.
Желобанова и А. А. Кузнецова
переключить на ремонт комбай-
нов, тех самых двух агрегатов,

которые    требуют    к    себе особо

пристального внимания. Хорошо
подготовить их к работе для

опытных механизаторов — дело

привычное, но они натолкнулись

на серьезные трудности. Дело в

том, что в этих машинах не хва-

тает клавиш соломотряса и транс-

портеров наклонной камеры. Без
них пустить в работу комбайны
практически невозможно.

Главный инженер совхоза К. Н.
Труте встревожен. Его не трудно

понять. Ведь если эти комбайны
из-за отсутствия запасных частей
не удастся пустить в работу, тог-

да не избежать провала на косо-

вице хлебов. Значит, объединение
«Сельхозтехника» должно оказать
срочную помощь в обеспечении
ремонтников нужными деталями.

Откладывать ее на канун выхода

в поле нельзя.

Техническая сторона дела в под-

готовке к жатве — решающая. Но
не менее важно и другое. Ведь в

дни уборки хлебов люди имеют

очень мало свободного времени,

поэтому надо сделать все для то-

го, чтобы часы досуга стали для

них полноценным отдыхом. Тут
широкое поле деятельности для

кз'льтпросветработников.         Меж-
ду тем, заведующая клубом Л. А.
Мартынова пока что на этот счет 1
не имеет конкретных планов.

Хлебоуборочная страда не за

горами. Обязанность партийной,
профсоюзной организаций, руко-

водителей хозяйства состоит в

том, чтобы провести ее организо-

ванно, без потерь, чтобы создать

прочный фундамент будущему
урожаю.

А. МИХАЛОВ.

ферма Загривье,      совхоз

ферма Замошье,    совхоз

ЛИСТОК
ТРУДОВОЙ СЛАВЫ
ДОЯРКИ  РАЙОНА,    ДОБИВШИЕСЯ ЛУЧШИХ РЕЗУЛЬТАТОВ

ПО ИТОГАМ   РАБОТЫ    ЗА ШЕСТЬ МЕСЯЦЕВ
И ДЕСЯТЬ ДНЕЙ 1972 ГОДА.

НИКИТИНА Людмила Александровна,     ферма Морди, совхоз

«Осьминский»   —  2.341  килограмм.

АЗАРЦЕВА Валентина Васильевна, ферма Загривье, совхоз

«Сланцевский» — 2.339 килограммов.

РУМЯНЦЕВА Антонина Тимофеевна, ферма Менюши, совхоз

«Старопольский»  — 2.305 килограммов.

ОХОТОВА    Екатерина Петровна,
«Сланцевский» — 2.265 килограммов.

ГОРБУНОВА Тамара Николаевна,
«Старопольский» — 2.257 килограммов.

СОМОВА Анастасия Ивановна, ферма Загорье, совхоз «Ста-
ропольский» — 2.170 килограммов.

ЕГОРОВА Зоя Ивановна, ферма Кривицы, совхоз «Сланцев-
ский». —  2.164 килограмма.

БЕЛОВА Нина Алексеевна, ферма Перницы, совхоз «Аврора»
— 2.163 килограмма.

ЛЕБЕДЕВА Анна Антоновна, ферма Сижно, совхоз «Родина»—
2.161 килограмм.

НУЖДА Зинаида Григорьевна, ферма Шакицы, совхоз «Ста-
ропольский» - 2.160 килограммов.

КОРОЛЬКОВА Галина Петровна, ферма Поречь-2, совхоз

«Осьминский» — 2.141 килограмм.

КРУТИК Наталия Ефимовна, ферма Радовель, совхоз «Слан-
цевский»  — 2.131 килограмм.

СЕРГЕЕВА Раиса Павловна, ферма Загорье, совхоз «Старополь-
ский» — 2.105 килограммов.

ЛАКЕЕВА Анастасия Петровна, ферма Ложголово, совхоз
«Старопольский» — 2.101 килограмм.

ГРИГОРЬЕВА Зинаида Борисовна, ферма Кривицы, совхоз
«Сланцевский» - 2.095 килограммов.        ___________________________

В ПОМОЩЬ 0РЕНБУРЖЦАМ
16 июля в Оренбургскую об-

ласть на уборку урожая уходит
сводная колонна автомашин из
автотранспорта городов Сланцы,
Луги и Кингисеппа. Из Сланцев-
ского производственного объеди-
нения грузового автотранспорта

управления «Леноблтранс» выде-
лено 35 автомашин. В настоящее

время все автомашины полностью

подготовлены к длительному пе-

регону и к работе в степных усло-

виях Оренбуржья.
Сводную колонну возглавит

старший мастер Сланцевского
грузового производственного объ-
единения автотранспорта комму-

нист А. Г. Педранг. В составе ко-

лонны выезжают опытные води-

тели Н. С. Семенов, А. Н. Ман-
жос и другие. Они уже не раз бы-
вали на целине и хорошо знают
условия работы. Партийная орга-

низация направляет на уборку
урожая партгрупоргом коммуни-

ста  С. А.  Иванова,  профсоюзная

— профгрупоргом водителя Н. И.
Леонова. За безопасность движе-
ния будет отвечать общественный
инспектор ГАИ опытный води-
тель и активный общественник

П. И. Зубарев.

На общем собрании водителей,
выезжающих на уборку нового

урожая, были приняты социали-
стические обязательства. Автомо-
билисты полны решимости по-

мочь сельским труженикам в сжа-
тые сроки и без потерь провести
уборку урожая. Они решили вы-

полнять ежедневные задания не

ниже, чем на 125 процентов, а
коэффициент выпуска автомашин

держать не ниже 0,9 процента от
списочного состава. Отъезжающие
обязались высоко держать честь и
достоинство представителей рабо-
чего класса Ленинградской обла-
сти.

В. АЛЕКСАНДРОВ,

наш общественный коррес-

пондент.

НА      ПУСКОВЫХ     ОБЪЕКТАХ

С н о в а.    о    водоводе
Строительство трассы водовода

первой очереди, пролегающей от

насосных «Бурвода» до централь-

ной части города Сланцы, имеет

пятилетнюю историю. Словом,
она на глазах сланцевчан превра-

щается в одну из самых туманных

легенд.

А история такова: в 1967 году

велась подготовка проектной до-

кументации, в 1968 и 1969 годах

строили водовод, в 1970—1971 го-

^-дах — наблюдалось затишье, в

' 972 году — снова возобновилось
строительство. Всего протяжен-

ность подготовленной трассы пер-

вой очереди водовода составляет

4.696 метров.

В текущем году предстоит под-

готовить завершающую часть

трассы водовода протяженностью

около 500 метров, чтобы дать дол-

гожданную воду в новые жилые

кварталы, где ее ждут тысячи но-

воселов.                               , ,

«Скоро   сказка   сказывается,   да

не скоро дело делается» — гласит

^народная мудрость.      Вот так же

^^лучилось  и  с  завершающей  ста-

дией  строительства    первой  оче-

реди.    В    основном    всем  ходом

строительства руководит началь-

ник СПМК-68 Василий Лукич
Ищенко. К нему обращаются за

советом все «участники» строи-

тельства, с него все спрашивают,

а в трудную минуту — не прочь

и покритиковать. Но один ли он

виноват в затишье? Далеко не

один.

Согласно постановлению бюро
горкома КПСС для строительст-

ва водовода по улице Ленина
должны выделить рабочую силу

кирпичный  и консервный заводы.

мясокомбинат . и другие предприя-

тия и организации. Всего долж-

но работать на трассе 16 человек,

а имеется лишь пять. К тому же

они бывают здесь с большими пе-

рерывами.

— Мы бессильны повлиять на

всех «участников» строительства,

чтобы выделяли рабочую силу,—

поясняет начальник СПМК-68
В. Л. Ищенко. — Почему они за-

были о постановлении бюро гор-

кома КПСС?
Есть еще ряд трудностей в ра-

боте строителей. Это— отсутствие

труб, которые поступают с боль-
шими перебоями. Вышел из строя

экскаватор, необходимый для ве-

дения земляных работ. Нет пол-

ной ясности с опрессовкой водо-

вода. Все эти вопросы требуют
немедленного решения.

Ввод водовода— проблема № 1
в дальнейшем развитии городско-

го коммунального хозяйства и

улучшении обслуживания населе-

ния.

И. КОНОНОВ.

ВОЗВРАЩАЯСЬ

К НАЙЕЧАТАННОМУ

«Раствор на строительные объ-
екты треста-площадки № 63 заво-

зится в зависимости от срока

сдачи. Ввиду того, что Сланцев-
ское производственное объедине-
ние грузового автотранспорта

выделяет под раствор одну авто-

машину на четыре-пять строек, то

в первую очередь раствор заво-

зится    на    объекты,    вводимые в

ГДЕ ЖЕ ОБЪЕКТИВНОСТЬ ОТВЕТА?

НЕ СНИЖАЮТ
ТЕМПЫ

На шахте № 3 с хорошими

трудовыми результатами за-

кончили первое полугодие вто-

рого года девятой пятилетки

две проходческие бригады,
возглавляемые В. Кузнецовым
и Г. Яковлевым.

Прошло десять дней июля.

Горняки не снизили своего

темпа. За это время коллектив

В. Кузнецова прошел допол-

нительно 33 погонных метра

горных выработок, а бригада
Г. Яковлева — перевыполнила

план первой декады на 28 по-

гонных  метров.

А. АНДРЕЕВ,
рабкор.

этом году», — так ответил заме-

ститель директора комбината
«Стройдеталь» Н. Бойков на за-

метку «Поставщики подводят»,

напечатанную 16 июня в газете

«Знамя труда». В ней говорилось,

что раствор на дом № 40, в треть-

ем микрорайоне, привозится в 10
—  11 часов.

Строительство    общежития для

учащихся          ГПТУ-15      должно

быть закончено к 22 августа.

Как же здесь обстоят дела? В во-

семь часов утра 11 июля раствора
здесь не было. Строители нервни-

чают. И только в 10 часов появи-

лась машина с раствором, но на-

строение уже не то.

Так   где   же   объективность   ва-

шего ответа, тов. Бойков?

В. КАРАСЕВА.

И    СВЕДЕНИЮ
РОДИТЕЛЕЙ И УЧАЩИХСЯ
Комиссия по направлению в

профтехучилища учащихся,

окончивших 8-е классы, и по

направлению на работу, окон-

чивших 10-е классы, работает
ежедневно с 10 до 15 ча«ов в

шмещении горисполкома.



МНЕНИЕ

КОММУНИСТОВ:

Меры, предпринятые Централь-
ным Комитетом партии, Советом
Министров СССР и Президиумом
Верховного Совета РСФСР по

усилению борьбы против пьянст-

ва и алкоголизма, нашли широкий
отклик в партийных организаци-

ях и коллективах трудящихся про-

мышленных предприятий и сов-

хозов. Во всех партийных орга-

низациях города и района прохо-

дят партийные собрания с дело-

вым обсуждением и принятием

конкретных мер по решению за-

дач, поставленных партией и пра-

вительством.

В нашей стране ведется боль-
шая работа по воспитанию трудя-

щихся в духе коммунистической
•сознательности и преодолению

пережитков в сознании людей. И
тем не менее, еще сохранились

некоторые отрицательные явле-

ния, вредные обычаи и привычки.

.Особенно распространенным яв-

ляется до настоящего времени

пьянство.

XXIV съезд КПСС обратил осо-

бое внимание всей партии на не-

обходимость решительной борьбы
против взяточничества, тунеяд-

ства, пьянства и других пережит-

ков. Необходимо, чтобы каждая

партийная организация последо-

вательно выполняла это указание

съезда.

В этом пятилетии партия в ка-

честве основной и главной зада-

чи поставила значительный подъ-

ем материального и культурного

уровня жизни народа. Осущест-
вление этой задачи делает жизнь

трудящихся все более обеспечен-
ной, позволяет полнее удовлетво-

рять их материальные и духовные

потребности. Однако, распрост-

ранение пьянства наносит серьез-

ный урон благополучию и здо-

ровью советских людей.

ПЬЯНСТВО-ПРОПАСТЬ НОМЕР один
К сожалению, за последние го-

ды потребление спиртных напит-

ков значительно возросло. Име-
ются случаи самогоноварения. В
результате пьянки много людей
задерживается органами милиции

ка улицах, в общественных ме-

стах в состоянии сильного опья-

нения. Увеличилось число алко-

голиков, состоящих на учете в

медицинских учреждениях, что

вызывает озабоченность всех со-

ветских людей.
Кроме всего прочего, пьянство

наносит экономический ущерб го-

сударству и обществу. Велики
еще потери рабочего времени,

снижается         производительность

труда, увеличивается брак в ра-

боте, травматизм. Пьянство меша-

ет политическому и культурному

росту людей, снижает их произ-

водственную и общественную
активность, подрывает здоровье. В
результате пьянства происходят

дорожные аварии, воровство, взя-

точничество.

Таким образом, пьянство на-

носит огромный ущерб советско-

му народу и государству, нахо-

дится в противоречии со всем

укладом  нашей  жизни.

Активно, с принципиальным об-
суждением прошло партсобрание
на ремонтно - механическом за-

воде «Союзсланец», где директор

завода Б. И. Беляев подробно рас-

сказал о том большом ущербе, ко-

торый пьяницы наносят не только

себе, но и государству. В 1971 го-

ду на заводе потеряно 180 чело-

веко-дней, что составило более
8 тысяч рублей убытка, за 6 меся-

цев этого года уже потеряно бо-
лее 7 тысяч 200 рублей. Наруши-
тель общественного порядка А. Н.
Миронов, работая слесарем-на-

ладчиком, пьянствовал, попал в

вытрезвитель.   Это   обошлось   ему

в 330 рублей. Р. В. Илларионов
за один прогул в этом году поте-

рял 248 рублей. Такие меры ма-

териального воздействия, прини-

маемые на заводе, должны заста-

вить любителей спиртного приза-

думаться.

Выступая на собрании, элек-

трослесарь В. И. Власов правиль-

но отметил, что пьяницами не

рождаются. Люди, постепенно от-

рываясь от общественной работы,
приобщаются к спиртному и ста-

новятся потенциальными нару-

шителями общественного порядка

и трудовой дисциплины.. Чтобы
этого не допустить, надо органи-

зовать досуг рабочих. С целью

привлечения их к коллективу по-

ра начать строить свою базу от-

дыха, улучшать спортивную ра-

боту, построить хотя бы простей-
шие спортивные снаряды, чтобы
каждый молодой человек мог в

свободное время заняться спор-

том, рыбной ловлей, катанием на

лодке и т. д. Хорошо бы органи-

зовать широкую подготовку к

сдаче норм ГТО. И это в изве-

стной степени отвлечет наших

рабочих от «зеленого змия».

Бригадир слесарей В. М. Белый
подверг резкой критике работу
товарищеского суда, который по

существу бездействует, а числит-

ся только на бумаге. Нет широ-

кого осуждения нарушителей на

собраниях бригады, участка, це-

ха, где работает любитель вы-

пить. Стараемся сразу дело пе-

редать в заводской комитет проф-
союза и администрации, глубоко
не анализируем причины наруше-

ний трудовой и общественной
дисциплины. Способствует уве-

личению нарушений трудовой
дисциплины и продовольственный
магазин,    который    находится    у

самого завода. И характерно, что

именно в дни получки и аванса

в магазине всякий раз — полный
ассортимент вин и водки. Давно
пора прекратить продажу винных

изделий в атом магазине. Ведь в

Указе  об  этом  сказано  ясно.

Большую .озабоченность выска-

зал в своем выступлении комму-

нист  В.  П.   Кухарев.
— В ремонтно - механическом

цехе, — сказал он, — проводится

воспитательная работа, но, види-

мо, и ее недостаточно. Сколько
можно принимать мер админист-

ративного и общественного воз-

действия к таким рабочим, как

Иванов Степан Иванович — то-

карь цеха. Достаточно заниматься

одними уговорами и объявления-
ми взысканий. Пора более резче

и конкретнее принимать меры.

Допустим, отменять отпуска в

летние месяцы, переносить оче-

редь для получения жилья на не-

сколько номеров дальше, перево-

дить на нижеоплачиваемую рабо-
ту и т. д. Мы приветствуем эти

меры, предусмотренные Указом
Президиума Верховного Совета
РСФСР.

На заводе есть хорошие приме-

ры. Неплохо обстоят дела с тру-

довой и производственной дисци-

плиной в электроцехе. И стиму-

лом является не только та воспи-

тательная работа, которая прово-

дится инженерно-техническими

работниками, но и хорошая тра-

диция отмечать день рождения

каждого труженика хорошим па-

мятным подарком, напоминать о

его добрых делах, поблагодарить
за труд и пожелать успехов. Это
в свою очередь дает положитель-

ные результаты. В цехе нет ни

одного нарушителя. В течение

1971 года и 6 месяцев 1972 года

коллектив цеха более четырех раз

завоевывал    призовые    места    по

итогам  соревнования.    Его    опыт

надо настойчивее передавать всемЩ
остальным.   В   этом   задача   парт--^
бюро.

От коммунистов - первострои-

телей города Сланцы выступил

М. А. Губернаторов, который
предложил всем партийцам быть
инициаторами проведения в

жизнь постановления ЦК КПСС. ^
За молодежью и рабочими, склон-в«

ными к чрезмерному употребле-
нию спиртных напитков, закре-

пить коммунистов, поручив им

проводить разъяснительную рабо-
ту о вреде пьянства, показывать

пример, быть проводниками хоро-

ших начинаний. Безусловно, на-

до лучше использовать имеющие-

ся возможности для организации

здорового отдыха, содержательно-

го проведения досуга, повышения

образования и культуры трудя-

щихся. Следует учитывать, что, в

связи с введением пятидневной
рабочей недели с двумя выходны- «

ми днями, у советских людей ста.-'Ф
ло больше свободного времени.

Очень важно, чтобы это время

разумно использовалось.

Единодушно одобрив меро-

приятия партии и правительства,

коммунисты наметили план прак-

тических задач партийной, проф-
союзной и комсомольской орга-

низаций по усилению борьбы /—

против пьянства. Хочется верить,^

что, выполняя их, коммунисты ре-

монтно-механического            завода

встретят . 50-летие образования
СССР еще лучшими производст-

венными показателями и более ус-

пешной борьбой с таким пагуб-
ным  пережитком,  как  пьянство.

Е. ЛЕКС,
инструктор   орготдела   горко-

ма КПСС.

МАССОВАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ СОВЕТСКОЙ ИНТЕЛЛИГЕНЦИИ
Исполнилось 25 лет Всесоюзно-

му обществу «Знание». Созданное
по инициативе передовых ученых

страны и получившее с первых

дней своего существования все-

мерную поддержку Коммунисти-
ческой партии. Всесоюзное обще-
ство «Знание» завоевало призна-

тельность народа, стало верным

помощником партии в ее идеоло-

гической работе, воспитании но-

вого человека.

В настоящее время среди 2,5
миллиона членов Общества более
;1.700 академиков и членов-кор-

респондентов академий наук, 14
тысяч докторов наук и профессо-
ров, свыше 100 тысяч кандидатов

наук и доцентов. Только в минув-

шем году членами Общества было
прочитано около 20 миллионов

лекций. Число прослушавших эти

лекции достигло одного миллиар-

да.

За этими огромными цифрами
стоит вдхновенный труд ученых

и преподавателей, врачей и агро-

номов, инженеров и экономистов,

новаторов производства — всех,

кто объединен в Общество. За
большие заслуги в пропаганде по-

литических и научных знаний, ак-

тивную работу по коммунистиче-

скому воспитанию трудящихся

Общество награждено в июне

этого года орденом Ленина.

Сланцевская городская органи-.

зация общества «Знание» была
создана в 1950 году. Одними из

первых ее организаторов, много

сил и энергии отдавших делу

распространения знаний, были
Р. М. Иванова, Т. А. Ковалева,
А. И. Макарова, Н. Д. Симченков,
Ф. А. Чуркин. Эти товарищи и

сейчас принимают активное уча-

стие в работе городской органи-

зации. Директор техникума А. И.

Макарова много лет возглавляет

ревизионную комиссию. Работник
шахтоуправления «Ленинградсла-
нец» Н. Д. Симченков известен

как неутомимый пропагандист по-

литических знаний. Он является

членом президиума правления го-

родской организации. За активное

участие в пропаганде знаний сре-

ди трудящихся занесен на стенд

почета Ленинградской организа-:

ции общества «Знание».

Трудящиеся города и района хо-

рошо знают пропагандиста меди-

цинских знаний врача Ф. А. Чур- .

кина. Он частый гость в рабочей
аудитории, на селе, среди школь-

ников и ветеранов труда. Неодно-
кратно избирался членом правле-

ния городской организации.

В настоящее время Сланцевская
городская организация насчиты-

вает 612 членов. Среди них — 216
учителей, 154 инженерно-техни-

ческих работника, 54 врача, 59
специалистов сельского хозяйст-
ва. Ежегодно члены Общества
читают в районе около 2.400 лек-

ций, на которых присутствует бо-
лее 120 тысяч слушателей.

Ведущее место в деятельности

членов Общества занимает пропа-

ганда исторических решений
XXIV съезда партии и Пленумов
ЦК КПСС, внешнеполитической
деятельности коммунистической
партии и Советского правительст-

ва. Активную   работу в этом на-

правлении проводят лекторы В. Д.
Никулин, К. Г. Егоров, В. Д. Ры-
жаков, Ф. В. Иванова и другие.

Большой отряд лекторов-эконо-

мистов привлечен к разъяснению

трудящимся программы экономи-

ческого строительства, намеченной
XXIV съездом КПСС. Например,

лекторы первичной организации

комбината «Сланцы» М. Я. Ива-

нов, А. И. Захаров, Р. А. По-

вальская, Н. И. Милова и другие

прочитали лекции по темам:

«Производительность труда — ре-

шающий фактор развития произ-

водства», «Резервы производства

— в действие», «Высокая трудо-

вая дисциплина и ответственность

за порученное дело — залог успе-

ха». Живое слово лектора зовет

тружеников на новые успехи и

свершения в труде, мобилизует их

энергию на выполнение произ-

водственных планов.

Возросло количество лекций по

естественно-научной тематике. За
успехи в пропаганде естественно-

научных знаний городская органи-

зация награждена грамотой прав-

ления Ленинградской организа-

ции общества «Знание».

Основной задачей всех членов

Общества по-прежнему является

широкая работа по разъяснению

важнейших  теоретических    проб-

лем, разработанных XXIV съездом

партии, глубокое освещение на-

ших успехов в коммунистическом

строительстве и осуществлении

советской программы мира.

Следует усилить лекционную
пропаганду, посвященную 50-ле-
тию образования СССР, ярко и

убедительно показывать торжест-

во ленинской национальной поли-

тики, раскрывать великую силу

дружбы народов нашей страны.

Одной из важных задач членов

Общества является активное уча-

стие в экономическом образова-

нии трудящихся. Эффективным

средством пропаганды экономиче-

ских знаний должны стать на-

родные университеты, постоянно

действующие лектории, школы

коммунистического труда.

Постоянной заботой всех чле-

нов общества «Знание» должно

быть не только расширение мас-

штабов, но и повышение идейно-
теоретического уровня лекцион-

ной пропаганды, стремление вести

ее сегодня лучше, чем вчера, а за-

завтра— лучше, чем сегодня. И в

этом  —  залог наших успехов.

М. ЕФИМОВ,
ответственный секретарь прав-

ления Сланцевской городской
организации   общества   «Зна-

НАСЛЕДНИК
„ШУРОВКИ

и
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Обсужден отчет
На регенератном заводе состоя-

лось совместное заседание пар-'
тийного бюро, заводского коми-

тета профсоюза, комитета комсо-

мола и первичной организации

общества «Знание». С отчетом за

полугодие выступил ее председа-

тель Е. Н. Аксенов.

Присутствующие отметили, что

за этот период трудящимся заво-

да прочитаны лекции на между-

народные и медицинские темы, по

правовым знаниям. Неоднократно
были лекции по основам экономи-

ки и полувековому юбилею Совет-
ского государства.

В каждом цехе, в зависимости

от количества технологических

смен, образованы группы. Это соз-

дает удобства в посещении лек-

ций, проводимых членами обще-
ства «Знание».

На протяжении шести месяцев

перед трудящимися завода высту-

пали как специалисты предприя-

тия, так и. члены городского отде-

ления общества «Знание».
Составлен тематический план

этот период будут прочитаны

лекций на второе полугодие. В
лекции «Депутат — слуга наро-

да», «О перспективах развития

Сланцевского регенератного заво-

да». Слушателей подробно ознако-

мят с новой системой планирова-

ния и экономического стимулиро-

вания, с охраной труда в СССР.
Решено провести ряд бесед в

цехах  по борьбе с алкоголизмом.

В. МИХАЙЛОВА.

В свое время на СПК «Слан-
цы» выходил сатирический ли-

сток под названием «Шуровка».
Она в своих номерах высмеи-

вала пьяниц, лодырей, дебоши-
ров и других нарушителей тру-

довой дисциплины.

Но вот «Шуровка» переста-

ла появляться на видных ме-

стах. 0 ней забыли в парт-

коме и завкоме, в цехах. А
на днях, в самом людном

месте предприятия — завод-

ской проходной, она снова

появилась, правда под другим

названием — «Кто нас позо-

рит». В числе первых туда по-

пал токарь ремонтно-механиче-

ского цеха В. Москалев, люби-
тель раньше времени уходить с

работы. Затем появилась ка-

рикатура на слесаря этого же

цеха А. Михайлова, который
20 — 21 июня находился на

работе в пьяном состоянии. Ну,
а третьей «героиней» сатири-

ческого листка оказалась стре-

лок военизированной охраны

Зинаида Яковлевна Семенова.
Ее на время сенокоса и поле-

вых работ назначили повари-

хой в одну из бригад химиков,

работающих в подшефном сов-

хозе. Сначала 3. Семенова ра-

ботала хорошо, но потом заня-

лась пьянкой и ее пришлось

возвратить на производств».

Такие сатирические выступ-

ления даром не проходят: вто-

рой раз люди не захотят смот-

реть на свое изображение в

проходной, не дадут повода к

этому.

А. АНДРЕЕВ,

рабкор.
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ВРЕт^!    НЕ    ЖДЕТ
ОАЖЕТСЯ, только что отзвене-

"* ли последние звонки. Позади
напряженный учебный год. Но
отдыхать некогда. Время бежит
неутомимо быстро. А на подго-

товку школ к новым занятиям от-

ведены строгие сроки.

д Незаметно промелькнуло пол-

тора месяца. И в каждой школе

можно было сделать уже многое.

Рейдовая бригада побывала на

самых сложных участках, там, где

запланирован капитальный и ча-

стичный ремонт школьных зда-

ний.
ч ТРЕХЛЕТНЯЯ ШКОЛА в Вы-

' скатке находилась в аварий-
ном состоянии. Естественно, пред-

стоял большой объем работы.
Но бригада плотников из Слан-
цевского участка № 4 Кингисепп-
ского ремонтно - строительного

управления под руководством

И. А. Илларионова самое трудное

дело выполнила". По окна замене-

ны нижние венцы стен (уложено
120 новых бревен), поставлены

новые слеги, настилают полы,

строят сарай для инвентаря.

Бригада тов. Илларионова трудо-

любивая, сильная, сплоченная, и
к люди работают с перевыполнени-

' '   ем норм.

По словам бригадира, за плот-

никами дело не станет. Но на

момент проверки задерживалась

доставка оконных и дверных бло-
ков, из-за которых нельзя делать

обшивку стен. По мнению началь-

ника Сланцевского участка № 4
Кингисеппского РСУ Г. И. Сини-
цына, это — несущественная по-

меха, и она не отразится на хо-

де ремонта. Материал в РСУ по-

ступил, и блоки будут сразу же

изготовлены. Но это мнение на-

чальника, а плотникам на месте

виднее. Их трудовой ритм не-

сколько  нарушился.

И все же на этом объекте по-

ложение обстоит лучше, чем нг|

других. Здесь к ремонту готови-

лись давно. Сельсовет сделал ве-

сомую добавку (17 тысяч рублей)
к выделенным гороно десяти ты-

сячам. Очень помогает в ремонте

заведующая школой М. А. Сырни-
кова. Она обо всем побеспокои-
лась заранее. Съездила в облоно,

^ выписала светильники, электро-
провод, заготовила краску свет-
лых тонов. Сама каждый день на-
ходится в школе. Недаром в Вы-
скатке освоено средств больше,
чем в других школах.

СЕРЬЕЗНО беспокоят обстоя-
тельства, сложившиеся в шко-

ле № 7 (бывшие школа-интернат

№ 1 и школа № 8). На день на-

шего рейда 1 строители к работе
еще не приступали. Хотя просто

косметическим ремонтом не отде-

лаешься. Из строя вышла вся сан-

—, техническая система. И это ни

для кого не было новостью. На
протяжении последних лет в не-
которых классах зимой стоял та-

кой холод, что ребята занимались

в пальто, трубы и радиаторы про-

текали.

С мая текущего года здание

подчинено одному хозяину. И хо-

рошо, что А. Д. Мурашова— даль-

,.г;: новидный человек. Еще не буду-
чи          директором,          составила

смету на ремонт. И все же сейчас
она   в   растерянности.   Уж   очень

* ТРЕВОЖНЫЙ

СИГНАЛ

РЕЙД
„ЗНАМЕНИ ТРУДА"

ПО ШКОЛАМ РАЙОНА

много прошло времени, а как во-

прос решится— нет полной ясно-

сти. Шефы (цементный завод),
имея годовой договор на сантех-

нические работы с РСУ-6, взяли на

себя заботу о ремонте школы. В
ходе устных переговоров с адми-

нистрацией РСУ-6 (начальник
Г. И. Васильев) вопрос якобы
был решен. Но не так давно тов.

Васильев заявил, что будет вести

ремонт (и то не известно когда)
при условии, если школа обеспе-
чит материалом. Но в этом-то вся

и загвоздка. Ни у цементного за-

вода, ни у школы нужного мате-

риала нет. Потом Г. И. Васильев
все же согласился (а может, и за-

ставили), обещал прийти в шко-

лу, чтобы определить фронт ра-

боты. Но опять напрасно ждали

его в тот день. Два дня назад зав.

гороно Т. Н. Хераскова сообщи-
ла, что сантехнические работы
начаты. В данном случае не мо-

жет быть добровольных начал. Ви-
димо, надо строго спрашивать и

проконтролировать. Ведь не ис-

ключено, что затянутся до сен-

тября сантехнические работы, а

вместе с ними и перевод пище-

блока из подвала в новые поме-

щения, косметический ремонт и

другое. В этом вопросе надо ис-

ходить только из одного: 800 де-

тей должны быть обеспечены
теплом и удобствами.
МНОГОЕ сделано в начальной

школе № 6. Здесь также тру-

дятся рабочие с участка № 4 РСУ.
Проведена внутренняя электро-

проводка, плотники заменяют де-

ревянные стенные перегородки,

настилают полы, пришли отделоч-

ники. И дело бы здесь не встало,

так как бдительно следит за ре-

монтом заведующая школой В. В.
Амосова. Она проявила много

находчивости и инициативы

в обеспечении материалами.

Но все до конца сделать она про-

сто не в силах. Старые печи вы-

брошены. В смете запланировано

к школе подвести центральное

отопление, благо через дорогу на

расстоянии 50 метров расположе-

на котельная детского сада. Но
нет документации на эти работы.
Нет материалов. Получилась оста-

новка. Оказывается, что все-таки

решили ставить печи, от которых

мало радости.

О ЗАГРИВСКОЙ восьмилетней
'""^ школе, как говорит Г. И. Си-
ницын: «Идет бестолковый ре-

монт». Работы запланировано на

28 тысяч рублей, а сумма финан-
сирования составляет только 10
тысяч рублей (впрочем, такое по-

ложение и в других школах). Для
полного ремонта надо искать до-

полнительные средства.

И товарища Синицына можно

понять. Ему тоже хотелось бы
сдать школы хорошо и полностью

подготовленными к началу заня-

тий.  При сложившемся затрудни-

тельном положении нельзя шико-

вать  средствами    и  материалами,

как это позволяет себе директор

школы В. П. Трифонова. По мне-

нию    специалистов,      крышу    на

Загривской    школе    можно  было
перекрыть    полностью    только    с

одной     стороны.     На    другой   —

лишь  заменить  несколько  звеньев

шифера,     а    директор     настояла,

чтобы       перекрыли       полностью.

Светильники    вместе?    кольцевых,

дешевых,    удобных  и  специально

предназначенных  для   школ,     за-

куплены стоимостью по 63 рубля
(на полторы тысячи рублей).  Ко-
гда только на разлом и устройст-
во печей ушло 2.700 рублей.
|_10... НЕТ ПОРЯДКА и в орга-

' ' низации     труда       строителей
РСУ,  где начальником тов.  Сини-
цын. За две недели в Загривье от-

делочники    только    первый  день

работали     по-настоящему.     Из-за
того,  что  не  был  подвезен  раст-

вор,  женщины  занимались  незна-

чительным делом,  или вообще си-

дели.   Только   с  приездом   самого

Синицына, на объекте дело испра-

вилось.     Подобное     можно   было
наблюдать и в школе № 7. С ут-

ра притащили отделочники в шко-

лу  инструмент,     остальное   время

просидели.   И  лишь  только  пото-

му,    что  бригадир  не  соизволила

прийти на свой объект. Так впу-

стую  прошел день.

Рабочие трудятся втемную. Ко-
го бы ни спросили, никто не зна-

ет графика выполнения работы.
И столь долгий простой в Загрив-
ской школе получился лишь по-

тому, что не было назначено

старшего.

ПО ШКОЛЕ № 5 запланирова-
-ол^ои ои теходъй хтгтчуод тги

товке к новому учебному году.

Сейчас идет капитальный ремонт

спортзала, проведена побелка
классов, силами технического

персонала производится покраска

учебных помещений. Тона красок

светлые, приятные. Делается ме-

стное освещение классных досок,

но работа приостановлена из-за

отсутствия осветительной арма-

туры. Подготавливается буфет
для работы в новом учебном году.

Однако помещение для него край-
не мало. Чтобы избежать толкуч-

ки, создать нормальные условия

работы, следовало бы расширите
обеденный зал за счет смежного

помещения лаборатории. Надо
только освободить школьные по-

мещения, в настоящее время за-

нятые под жилье и методический
кабинет.
Р ШКОЛЕ  № 3  начаты работы
'"' по  оборудованию  столовой  с

приготовлением пищи    на    месте.

Это очень крупное и нужное ме-

роприятие,       которое       позволит

улучшить питание  школьников.  К
сожалению,    в    настоящее  время

никакой работы по оборудованию
столовой  не  ведется  из-за  отсут-

ствия     стройматериалов.     Шефам
школы  —  комбинату      «Стройде-
таль»  и горсмешторгу— необходи-
мо помочь школе.

Н. САВЕНКОВА  - врач сан-

эпидстанции,    Н.  ПОЛЕВОЙ
—   председатель      городского

штаба    «Комсомольского про-

жектора»,   О.   СВЕТЛОВА   —

сотрудник редакции.

ПОЧЕМУ ГНИЕТ СЕНО?
26 июня наша бригада из

сланцеперераба тыва ющего

комбината в количестве 13
лучших производственников

была направлена во второе от-

деление подшефного совхоза

«Родина» на заготовку кормов.

Замечу, что мы не первый год

принимаем участие в косьбе и

уборке трав в этом хозяйстве,
и каждый из нас имеет значи-

тельный опыт. Может быть, по-

этому нам предложили вы-

ехать на один из трудных уча-

стков — на дальние луга уро-

чища Дубоем. При этом обе-

щали создать необходимый
фронт работ и другие условия

для плодотворного труда и

полноценного  отдыха.

Дорога на эти луга дальняя

и трудная. Пришлось доби-
раться на тракторе болотом.
По прибытию, сразу же при-

ступили к делу, работаем весь

световой день, ибо хорошо по-

нимаем, как важно больше
заготовить кормов для обще-

ственного          животноводства.

За короткое время мы скоси-

ли, высушили и уложили в

стога 15 тонн доброкачествен-
ного сена, причем все это сде-

лали почти что  вручную.

Результаты нашего труда

могли бы и должны быть на-

много лучше, но нам до сих

пор не дают обещанной техни-

ки. Тракторные грабли с са-

мого начала оказались неис-

правными. В конце первой де-

кады июля прислали дополни-

тельный трактор, но тут же

выяснилось, что он также не-

исправен и работать на нем

нельзя. Чтобы привести в по-

рядок механизмы, направили к

нам механика тов. Иванова, но

вместо того, чтобы взяться за

ремонт техники, он сразу же

улегся спать, так как был пья-

ный. Проспал он целый день

до   12  часов  ночи,  а проснув-

шись, ничего не сделав, отбыл
домой.

В нашем распоряжении есть

конные грабли, но и те тоже

были неисправные. Правда,
мы их отремонтировали свои-

ми силами, но производитель-

ность конного агрегата не уст-

раивает. Погода сейчас неус-

тойчивая, прошли проливные

дожди. В прокосах лежит се-

на свыше 20 тонн. Оно про-

росло, а местами начинает

гнить. Убрать вручную быст-
ро и предотвратить потери при

данной погоде не представля-

ется никакой возможности.

Что делать?
Нас посетила управляющая

отделением тов. Иванова. Она
заявила, что директора совхо-

за тов. Борисова отозвали из

отпуска и теперь все изменит-

ся к лучшему. Он распорядил-

ся направить к нам необходи-
мое количество техники.

Не знаем, прибыл ли дирек-

тор из отпуска, но на лугах,

где мы работаем, до сих пор

ничего не изменилось. В на-

шем распоряжении все тот же

сломанный трактор и грабли.
Не ясно, что думают руково-

дители   отделения  и  совхоза?
Об удовлетворении культур-

ных нужд уже не говорим. Ни
газет, ни журналов, ни дру-

гих источников информации
не имеем. Что делается за

рубежом, в стране, да и в сво-

ем районе— не знаем. Вот уже

скоро месяц живем, как на

необитаемом острове, изолиро-

ванными от всего внешнего

мира.

Просим руководителей сов-

хоза «Родина» прислушаться к

вашему сигналу и принять без-
отлагательные меры для пло-

дотворного труда на дальних

лугах.

ИОВЛЕВ, ДЕМИДОВ,
ГРИГОРЬЕВ.

ПОМОГИТЕ ПЧЕЛОВОДАМ
Всем известно— какой ценный продукт мед. Кроме пищевого, он

имеет еще и большое лечебное значение.

Многие люди заводят пчел не только в сельской местности,

но и в городе.

Но попробуйте найдите магазин, где бы можно было обменять
воск на вощину, приобрести инвентарь, скажем, сетку, дымарь, ка-

ток или купить домик для пчел. Приходится искать где попало дос-

ки, мастерить что выйдет. А было бы в магазине, купил без всякой
волокиты.

Вот в Ленинграде, например, в Гдове, Кингисеппе или у наших

соседей в Эстонской ССР все это есть. А почему в Сланцах нет?
Вероятно, там торговые работники более  заботливые.

Мне могут возразить, мол, нет помещения.

По-моему, можно организовать торговлю на Сланцевском рын-

ке в хозяйственном ларьке.
М. БАЛАШОВ.

ЧИТАТЕЛЯМ   ОТВЕЧАЮТ
Факты, указанные вами в пись-

ме, имели место. В настоящее вре-

мя принимаются меры по улучше-

нию качества выпускаемой про-

дукции.

Директор мясокомбината С. Д.

Гребенюк

Л. НИКИФОРОВОЙ (ул. Ост-

ровского, дом № 11, кв. № 3).

ЖАННА БРАУН

ОЛЕГ ГРУДИНИН

Из ЖИЗНИ КОМСОМОЛЬСКОГО
оперативного отряда

А

Она серьезно выслушала Вла-
димира Сергеевича, по-школьно-

му кивая головой, точно брала
на вооружение каждое его слово.

Потом так же серьезно вытащила

пакет из корзины и отнесла его в

урну.

Меньшиков повеселел, взгляд
его стал дружелюбным и привет-
ливым. Он уважал дисциплину и
был убежден, что шибко гордым
место в кино играть в следовате-

ле*, а в практической работе им
делать  нечего.

— А теперь давайте знакомить-

ся. Кто вы?
Девчонка с достоинством под-^

няла нос к потолку.

(Начало в № 139)

ЧЕТЫРЕ
С ТЕНЬЮ

— Антонина!
И без всякого перехода:

. — Ненавижу жуликов и всякую

нечесть! — Она заявила это так,

будто все остальные были просто

влюблены в эту всякую «не-

чисть». На заводе меня знают.

Теперь к вам в отряд послали. А
если по правде — сама напроси-

лась. У вас масштаб! Какое будет
первое поручение?

Вот так, и никакой потери вре-^

мени на разговоры вокруг да

около.

Кто-то из ребят откровенно

расхохотался. Остальные снисхо-

дительно ухмылялись.

Глаза Меньшикова потухли й
стали   скучающе   вежливыми,       а

РАУНДА
Замай влез пятерней в свою куд-

латую цыганскую шевелюру и с

запоздалым рвением начал ли-

стать пухлую папку с неокончен-

ным делом.

Антонина нахмурилась. «Не ве-

рите? Усмехаетесь? Ладно, по-

смотрим, чья возьмет!».
— А я, между прочим, тоже

комсомолка, — медленно, растя- 1

гивая слова, сказала она, — или

девушек теперь принимают в ком-

сомол для круглого   счета?
Ребята перестали ухмыляться.

Меньшиков выпрямился и впер-

вые с деловой заинтересован-

ностью взглянул на Антонину.
Если бы обоим майорам, не го-

воря уже о членах отряда, сказали

тогда... Впрочем, не будем забе-
гать. Спешка вредна вообще, а в

деле борьбы с хищениями социа-

листической собственности —'

особенно. Итак, Антонина потре-

бовала первое поручение,      пусть

же оно   и    послужит материалом

для первого рассказа.

РАССКАЗ ПЕРВЫЙ.
КОСА И КАМЕНЬ

Антонина сидела напротив

Меньшикова, сложив руки на ко-
ленях, теребила кончик косы. Все
время, пока Владимир Сергеевич
говорил, она неотрывно и задум-

чиво смотрела на него. Этот чело-

век, по мнению Антонины, знал

так много, что она не переставала

удивляться, как столь разнообраз-
ные знания умещались в голове

одного человека. За неделю пре-

бывания в отряде она успела убе-
диться, что Владимир Сергеевич
отлично знает и криминалистику,

и психиатрию, и бухгалтерию, и

много чего другого, о чем она

раньше и не подозревала. До сих

пор ей казалось, что для борьбы
с преступностью — главное — ве-

ра в справедливость, в необходи-
мость своего дела...

— Вера без знаний, как голый
человек в толпе — беспомощна,—
сказал Владимир Сергеевич, когда

Антонина попыталась развить

свою точку зрения.

Она тут же представила себя на

минутку голой в толпе и съежи-

лась от внезапного страха. При-
мер был убедительным.

— Борис Леонто, — говорил

между тем Владимир Сергеевич, —

он же Яков Шультульский, он же

Аркадий Коцев и он же, конечно,

Лосьенчик, с девятнадцати до два-

дцати часов сего дня должен по-

явиться в парикмахерской недале-

ко от Пяти Углов, для того, чтобы
передать мастеру Терентьевой
крупную сумму денег. Тысячи че-

тыре советскими и тысячи две в

иностранной валюте.

(Продолжение следует)
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БОЛЬШЕ ОРГАНИЗОВАННОСТИ В РАБОТЕ
На лугах и полях совхозов

района идет заготовка кор-

мов для молочного животно-

водства. К сожалению, сооб-
щения из хозяйств говорят о

том, что взятый темп остав-

ляет желать много лучшего.

Сроки уборки сена многолет-

них трав уже истекают, а

план по их скашиванию вы-

полнен всего на 61 процент.

Всего по району заготовлено

пока что 17 процентов сена.

Для начала второй декады

июля это очень низкий пока-

затель. Особенно неудовлет-

ворительно организованы за-

готовки кормов в совхозах

«Сланцевский», «Осьмин-
ский» и «Старопольский». В

СВОДКА
о ходе заготовки кормов по совхозам района на И июля 1972 года

(в процентах к плану)
Заготовлено кормов (принято по актам)

Наименование

совхозов

«Осьминский»
«Старопольский»
«Аврора»
«Родина»
« Сланцевский»

<0
я

О

се
I

156 7
117 15
ПО 17

58 24
20 17

о

я о ^
<" я Э|1*О а  о

и я я

35
33
31
36
39

Всего по району: 67 17 35
Было в 1971 году 143 22 43

этих хозяйствах пренебрежи-
тельно относятся к отрядно-

му и звеньевому использова-

нию техники, распыляют ма-

шины по многим участкам. В
результате —низкий уровень

производительности труда на

заготовках кормов. Руково-
дители и специалисты совхо-

зов пренебрегают использо-

ванием вешал, ределей для

сушки скошенной травы в

неустойчивую погоду. В ре-

зультате снижается качество

получаемого сена. Например,
в совхозе «Сланцевский» ве-

шала стоят в пирамидах на

обочинах полей, а сено про-

растает в прокосах, портит-

ся в валках и копнах. С та-

ким положением мириться

нельзя.

Необходимо с хозяйской

обеспокоенностью организо-

вать сушку скошенных трав,

обязательно использовать

вешала, ределя. Следует сме-

лее внедрять отрядный и

звеньевой способы заготовок

кормов, использовать техни-

ку полный световой день, мо-

билизовать на заготовку кор-

мов все проживающее в де-

ревнях население, создавать

условия для плодотворной

работы шефов из Сланцев и

Ленинграда.

Сейчас особенно дорог

каждый день, каждый час

солнечной погоды, и исполь-

зовать его нужно с наиболь-
шей отдачей. Партийным и

профсоюзным организациям

хозяйств следует лучше ор-

ганизовать соревнование ме-

ханизаторов, полеводов, уме-

ло мобилизовать трудящих-

ся на досрочное выполнение

принятых обязательств по

заготовкам кормов.

ТРАГЕДИЯ

В ДЖУНГЛЯХ
24 человека были убиты раз-

бушевавшимися дикими слона-

ми в пяти деревнях района

Чандка-Форест          (восточная    .,

часть Центральной Индии). В '

страхе перед неожиданной:

опасностью несколько тысяч

жителей района прекратили

работы на полях. Очевидцы

набегов лесных пришельцев

рассказывают, что в некото-

рых местах слоны разрушали .«

хижины, убивая всех, кто на-

ходился  внутри.

Точная причина, разъярив-

шая обитателей окрестных ле-

сов, пока не выяснена. Однако

некоторые специалисты пола-

гают, что на поведение слонов

повлияла необычайная жара,

стоявшая в Индии в течение

последних месяцев.

'   ч

Редактор

Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА,   15   ИЮЛЯ

8.55 — Программа передач. 9.00
—    Цветное телевидение. «Гим-
настика для всех». 9.30 — Ново-
сти. 9.40 — Для школьников:

«Взвейтесь кострами». 10.30 —

«Здоровье». 11.00 — Для детей:
«Знаменитый утенок Тим». Спек-
такль Государственного театра

кукол Латвийской ССР. 11.55 —

«Человек и закон». 12.25 — Про-
грамма Кемеровской студии теле-

видения. 13.10 — «Поэзия». У нас

в  гостях поэт А. Жигулин.  13.30
—   Концерт художественной са-

модеятельности. 14.05 — Цветное
телевидение. «Сокровища русско-

го 'искусства». Творчество И. Е,
Репина. 14.30 — «Перспективы
сотрудничества в области меди-

цины между СССР и США». Вы-
ступает министр здравоохранения

СССР академик Б. В. Петровский.
14.50 — «Запомни песню!». 15.05
.— «Международная панорама».

15.35 — Цветное телевидение.

«Музыкальные : встречи»: песни

В. Дмитриева. 16.05 — Цветное
телевидение. «Туманы Британии».
Документальный телефильм, II
серия. 17.00 — Чемпионат СССР
по   футболу:   «Динамо»   (Москва)
—   «Спартак» (Москва). 18.45 —

Цветное телевидение. Мультг
фильмы. 19.20 — «На вопросы те-

лезрителей     отвечает     политиче-

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 июля

—  «Призрак замка Моррисвилль».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 июля — «Ну, погоди». Начало
в 11 часов. Цветной широкоэк-

ранный кинофильм «Шельменко-
денщик». Начало в 17, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 июля

—  новый американский художест-

венный фильм. «Загнанных лоша-
дей пристреливают, не правда

ли?». (Две серии в один сеанс).
Начало в 10, 12.45, 15.30, 18.15, 21
час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 15 июля -

«Бродяга». 2 серии. Начало в 17,
20 часов.

ский обозреватель «Правды»
Ю. А. Жуков». 19.50 — «Любов-
ный напиток». 21.00 — «Время».
21.30 — На VIII Международном
фестивале эстрадной песни «Зо-
лотой Орфей». 22.50 — Первен-
ство мира по шахматам. 23.00 —

Концерт    классической     музыки.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА,   15   ИЮЛЯ
18.45   —   Вечерняя      программа.

18.50 — Ко Дню металлургов:

«Завтра праздник». Документаль-
ный телефильм. 19.20 — Художе-
ственный телефильм ГДР «Крас-
ные альпинисты», XI серия (на
эстонском языке). 19.45 — «Дет-
ский экран»: «Урок плавания».

2-я передача. 20.15 — «Репортаж
с берегов Нила». Документаль-
ный фильм. 20.30 — «Актуальная
камера». 20.50 — «ЭРФ — рекла-

ма».   21.30   —   «На   Международ-

ном фестивале эстрадной песни

«Золотой Орфей» (из Болгарии).
23.00 — «То далекое озеро». До-
кументальный телефильм. 23.20—
23.55 — «Прага с субботы на во-

скресенье». Музыкальный теле-

фильм. '

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 16 ИЮЛЯ
14.00  —  Для  воинов  Советской

Армии    и    Флота  (из  Саратова).
18.00 — Вечерняя программа. 18.05

—   Киножурнал «Советская Эсто-
ния». 18.15 — «Мелодии лета».

Музыкальный телефильм. 19.40 —

Художественный телефильм ГДР
«Красные альпинисты», ХГ1 и

XIII серии (на эстонском языке).
20.30 — «Актуальная камера».

20.50  —  «ЭРФ  —  реклама». 21.30
—     Международная встреча по

футболу: сборная Финляндии — .

сборная СССР, II тайм (из Фин-
ляндии).

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ ТРУДА»

Д Д> О Д" А Е Т

ПРЕДПРИЯТИЮ ИЛИ ОРГАНИЗАЦИИ

ЛЕГКОВУЮ АВТОМАШИНУ М-20 «ПОБЕДА».

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

РАБОЧИЕ В ЦЕХ    на   постоянную   и   временную

работу.

Коллективы ПМК-102 треста-

площадки № 63, бригады ком-

мунистического труда Баранко-
ва В. Г. глубоко скорбят по по-

воду преждевременной смерти

старейшего члена бригады

МИХАЙЛОВА
Александра Кирилловича.

СЛАНЦЕВСКОМУ.   ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР по ремонту пути,

НАЧАЛЬНИК ДЕПО (мастер по ремонту теплово-

зов и вагонов),
СЛЕСАРИ по ремонту тепловозов и вагонов,

СЛЕСАРИ по ремонту дизелей тепловозов,

РАБОЧИЕ по ремонту путей,
ДЕЖУРНЫЕ ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
СЛЕСАРИ по ремонту промышленного оборудова-

ния,

МАШИНИСТЫ мостовых грейферных кранов,

УЧЕНИКИ МАШИНИСТОВ мостовых грейферных
кранов,

ЭКСКАВАТОРЩИКИ на погрузчик ГОН-051.
С предложением обращаться по адресу: Сланцев-

ский цементный завод, отдел кадров. Одиноким мужчи-

нам предоставляется общежитие.
Администрация. ■

СЛАНЦЕВСКАЯ ГОРОДСКАЯ ЭЛЕКТРОСЕТЬ
«ЛЕНОБЛЭНЕРГО»

Обращается к руководителям предприятий и всем гражданам |
5 города с просьбой проявлять особую, осторожность при производстве 5
1 работ у линий электропередачи и пользовании электроэнергией. |
! Из-за бури, грозы, неправильного пользования электроэнергией про- !
| вода электролиний могут быть оборваны, а железобетонные опоры !
| могут находиться под высоким напряжением. Прикосновение чело- |
! века к железобетонным опорам, а также приближение к оборванно- !
■ му проводу ближе чем на 5 метров грозит смертельной опасностью. |

ГРАЖДАНЕ, БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
При обнаружении оборванного провода следует установить у |

5 него охрану и звонить по телефонам №№ 36-15, 24-62 или со«б- 5
| щить по адресу: г. Слаицы, ул. Гагарина, дом № 3-а (котельная 5
1 № 2).

ГРАЖДАНЕ!
Лес — зеленое золото нашей страны, берегите его от пожаров!

Находясь в лесу, будьте осторожны с огнем. Не разводите кост-

ров. Не бросайте непотушенных   спичек и окурков.

Обнаружив лесной пожар, приступайте к тушению огня, забра-
сывайте его песком, захлестывайте ветками лиственных деревьев,

заливайте водой.
Если сами не можете погасить огонь, немедленно сообщите о

нем в ближайший сельский Совет, контору лесхоза, лесничества,

или совхоза.

Берегите лес от огня!

СЛАНЦЕВСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ АВТОДОРОГИ

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТОКАРЬ,
ШОФЕРЫ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
КАМЕНЩИКИ.
Обращаться по адресу:     г. Сланцы, Комсомольское

| шоссе, дом № 21.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
САНТЕХНИКИ,
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОЧИЕ,
ЭЛЕКТРИКИ    V— VI разрядов,

ЖЕСТЯНШИКИ,
СТОЛЯРЫ,
СЛЕСАРИ V— VI разрядов.

Оплата сдельно-премиальная.

Обращаться в отдел- кадров.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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